

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

クラブ会報委員会

委員長：境野 登章

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

：例会日：木曜日

：午後 12:30開会

：会 場：花久(かきゅう)の里



第2172回 第七回 例会 (2010年8月19日)

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第3週 我等の生業

★ 四つのテスト唱和

★ 会長報告 蔭山好信会長

★ 幹事報告 稲垣功一幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話 富田久雄直前会長

★ 謝辞 蔭山好信会長

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘



★会長報告

蔭山好信会長

お盆休みはゆっくりと過ごされたでしょうか。こここのところ新聞紙の社会面は、日本における親子の絆について、一体どうなってしまったのかと考えさせられる記事ばかりです。母親による育児放棄はその最たるものですが、他方において100歳を超える高齢者の所在が判らないというのも大きな問題です。東京都の111歳とされる男性が、足立区の自宅でミイラ化した状況で発見されたのを契機として、杉並区の113歳とされる女性が所在不明となっている事が判明し、その他にも全国で高齢者として戸籍上は生存しているとされている方が、多数所在不明となっていることがあります。ちなみに戸籍法では、人が死亡した場合、同居の親族や貸家の家主などの届出義務者は、死亡を知った日から7日以内(国外で死亡があったときは、その事実を知ったときから3ヶ月以内)に届け出なければならず、正当な理由無くこれを怠ると5万円以下の過料に処せられると規定されており、この届出をもって戸籍に死亡の記載が為されることになります。また不在者の生死が7年間明らかでないときには、家庭裁判所は相続人などの利害関係人からの申立により失踪宣告ができる旨及びこの失踪宣告により死亡したものとみなす旨が、民法に規定されております。この様な届出がないと市区町村の役場では、死亡の事実が把握できませんので、先ほどの足立区や杉並区の例の様に、親族が死亡や失踪を放置したり致しますと、戸籍上の高齢者が出現してしまうことになります。中には大阪府のように杜撰な取り扱いもあり、死亡届をしたのに戸籍上抹消されていない例もありますが。そのため市町村長には、明らかに死亡したと見られる高齢者について、法務局の調査を経て、職権で除籍する「高齢者消除」という手続きをとることができる権限を与えられておりますが、これまでこの権限は余り行使された様子が無かったところ、今般の高齢者の所在不明事件多発により、見直されるものと思料いたします。いささか寂しい話ですが、この様な話に比べ、当クラブ会員間の絆は、今後益々強くなっていくことを信じて、会長報告といたします。

★幹事報告

稻垣功一幹事



皆さんこんにちは。今日は例会場がいつものアイトピアさんと替わって、緑豊かな田園風景の中の鴻巣市『花久の里』です。

8月10日、姉妹クラブ・プログラム・親睦委員会の炉辺が行われました。いよいよ四クラブ合同例会開催の準備が始まりました。多いにご期待ください。8月17日、第3回のぼうの城映画製作推進協議会が開催され、横田委員長と岡田委員長が参加しました。次回はロータリー3クラブ合同例会です。夜間例会で場所はアイトピアです。お間違のないようお願い致します。間もなく9月のプログラムを配布しますが、出欠の返事を忘れずにお願い致します。

★委員会報告

※雑誌委員会 宮内廣介委員長

ロータリーの友8月号の紹介がありました。



※健康管理委員会 坂田幸彦委員長

間もなく、親睦ゴルフ大会と商工会議所より会員ゴルフ大会があります。奮ってご参加願います。



★ 本日の卓話 富田久雄直前会長

(ロータリーの1年を振り返って)

本日卓話をさせて頂きます。よろしくお願ひ申し上げます。今日は昨年度を振り返りまして心に残っている事業、あるいは自分が印象に残る事などをお話させて頂きたいと思います。2008年12月、私は会長エレクトとしてスタート致しました。女房役の幹事さんには、持田会員になって頂きました。その時は2人の紳士はまだ細かったように思います。

しかし色々な活動を運営していく中で、持田幹事の素晴らしい運営を強く感じてきて、とてもやりやすい雰囲気の中でとても楽しくクラブ運営が出来たように感じています。持田幹事には、心より感謝申し上げます。

次に、特に大変で印象に残る事業と言えば、「青少年交換委員会プログラム」ではなかったでしょうか。

全く経験のない分野であり、今回は行田さくらRC、吹上RCとの三クラブ合同の委員会を結成して活動して下さいとの事で、大変悩みました。しかし地区役員など大勢の経験者にご指導を頂きながら、任を果たすことができました。

交換学生の「イザベラ」さんも、とても明るい性格で楽しい事が沢山ありました。無事帰国出来、ホッと致しました。

日本からブラジルに行った成川瑞希さんも立派に研修過程を終了し、大きくなつて帰つて参りましたとの帰国報告会でのお話でございました。このプログラムは大変なプログラムでしたが、多いに成果を挙げられたのではないでしょうか。

次に、前年度一番感動し嬉しかった事をお話させて頂きます。やはりなんと言っても、メイン事業の「文化講演会」です。

テーマ「人間学を学ぶ」と言う事で、「致知出版」の藤尾秀昭氏を講演者に迎える事が出来、当日2月11日は「みらい」に600名を越えるお客様で満席を超えて立ち見が出るくらい盛況のうちに終わることが出来ました。とても感動した講演会がありました。私も涙が溢れる程の嬉しさでいっぱいでした。この事業に当たられた「山本委員長」をはじめ、特別委員会のスタッフの方々に深く感謝申し上げますと共に、クラブ全員のご協力に心より御礼申し上げる次第でございます。

その他、心に残る思いでは山ほどございますが、紙面の関係上また機会があれば発表させて頂きたいと思います。以上、前年度会長を仰せつかつての報告とさせて頂きます。皆様におかれましては、最後までご清聴ありがとうございました。



富田久雄直前会長 卓話風景



★ 謝辞 薮山好信会長

私も早く富田さんの立場になりたいと思いました。
今年度は、卓話をして頂いた方に次の卓話者を
指名して頂きたいと思います。

★ 富田久雄直前会長

小林会員、次回会員卓話の日に、
卓話ををお願いします。



★ 出席・スマイル報告

★ 出席状況報告

石渡健司委員

T	・正会員数	56名
A	・85年規定承認者	13名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	36名
B	・各承認者の例会出席者	7名
MU	・本日のメーキャップ者	3名
本日の出席率		78.0%



● 蔭山会長	富田直前会長 卓話有難うございます。一年間ご苦労様でした。
● 蔭山会長	花久の里の例会、如何でしたでしょうか。
● 稲垣幹事	富田直前会長 卓話有難うございます。一年間ご苦労様でした。
● 富田会員	おいしい うどん 有難うございました。
● 山本会員	誕生祝有難うございました。
● 武笠会員	誕生祝有難うございました。
● 鈴木会員	二回目の出席です、少々気重ですよろしくお願ひします。
● 小林会員	富田直前会長 卓話有難うございます。一年間ご苦労様でした。お体をご自愛ください。
● 中島会員	縁の多い場所でのんびりした気分にしたれる例会で満足です。
● 小山会員	スーパー猛暑毎日家で甲子園を楽しんでいます。
● 永島会員	八月はお盆月 先祖様ありて 我あり、本日はお世話になります。
● 武井会員	新入会員の鈴木さんこれからどんどん楽しくなってきます、がんばってきてください。
● 諸貫会員	2770地区パストガバナー田中様が、2012－2013のRI会長にノミネートされました。 埼玉で国際大会があるも。
● 石渡会員	花久の里へようこそ、今後もご利用お願ひします。
● 宮内会員	猛暑お見舞い申し上げます。富田さん卓話ご苦労様です。
● 以下同文	清水義夫会員、阿部会員、黒渕会員、小菅会員、柿沼会員、持田会員、斎藤会員 石塚会員、岡田会員碓井会員、大野会員、小沢会員、坂田会員、横田会員、鴨田会員 清水治雄会員、境野会員、吉沢会員、小池英輔会員、小椋会員、橋本会員
● 本日のニコニコ	51,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘